



Le patron de la diplomatie française, Jean-Yves Le Drian, a clairement donné son point de vue hier sur la situation sociopolitique du Cameroun, il était face à la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée nationale

Le ministre français des Affaires étrangères n'a pas hésité à dire à quel point il était inquiet au sujet du Cameroun, en particulier de l'aggravation de la crise dans les régions anglophones du Cameroun. Une situation qui continue de se détériorer selon lui, ce qui engendre de pertes humaines plus lourdes.

La France, l'Union européenne et les Nations Unies font tout ce qui est en leur pouvoir pour pousser Paul Biya à prendre des initiatives pour trouver une solution politique à la crise, a souligné Jean-Yves Le Drian.

Le chef de la diplomatie française a également déclaré qu'il était « très préoccupé par la situation du juriste international Maurice Kamto ». « Nous espérons que cette importante figure du Cameroun pourra être libérée », a-t-il déclaré.

« Nous exerçons des pressions régulières et énergiques. Le président de la République a également appelé le président Biya à trouver des solutions »